
ACTA DE REUNIÓ

Consejo de la Unidad Predepartamental de Medicina
Núm. de la sessió: 90
Data i hora: 25/01/2023 16:00
Reunió telemàtica Si

Assistents
Sánchez Andrés, Juan Vicente - President
Carrasco Espi, Paula - Secretari/a
Barneo Muñoz, Manuela - Vocal
Burgos Muñoz, Javier Santos - Vocal
Cejudo Marín, Rocío - Vocal
De Luis García, Maria José - Vocal
Delgado Saborit, Juana María - Vocal
Ferrandiz Selles, Maria de los Desamparados - Vocal
Jovaní Casano, María Carmen - Vocal
Llueca Abella, José Antonio - Vocal
Martínez Cadenas, Conrado - Vocal
Mateu Campos, María Lidon - Vocal
Morillo Macias, Virginia Patricia - Vocal
Muriach Sauri, María - Vocal
Pardo Mateu, Lourdes - Vocal
Rebagliato Ruso, María Luisa - Vocal
Delegació de vot de: Herrero Machancoses, Francisco

Excusen assistència
Marqués Torrejón, María de los Angeles
Herrero Machancoses, Francisco
Pallares Carratala, Vicente José
Valls Bellés, Victoria
Cabañero Pisa, Miguel Angel
Aragonés García, Manuel
Marín Royo, Margarita
Sánchez Pérez, Ana Maria
Peral Sanchez, David
Domínguez Mafé, Eloy
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Porru , Simona

Convidats
Pérez Sánchez, Nayara
Daroca Jose, Jose María
Marco Lattur, José Manuel
Albert Coll, Mónica
Agustin Layunta, Francisca
Peset Cubero, Ana Maria
Alcobilla Ferrara, Eduardo
Armengot Carbó, Miquel
Atienzar Gómez, María del Carmen
Balado Albiol, Maria Teresa
Balaguer Andres, Jaume
Ballester Ramos, Marta
Barberá Martínez, Tatiana
Belenguer Benavides, Antonio
Beltrán Persiva, José
Blasco Claramunt, Amparo
Campos Rivela, Maria Socorro
Camprodon Calveras, Joan Maria
Carpena Arias, Ana Cristina
Castelló Carrascosa, Jose Vicente
Catalán Monzón, Ignacio
Centelles Sales, Maria Irene
Claramonte Clausell, Berta
Climent Martí, Maria Teresa
Margarit Martín, Xavier
Martínez Lozano, María Dolores
Mateu Campos, Teresa María
Meneu Garcia, Emilio
Mínguez Gallego, Carlos Todos Santos
Monedero Mira, María José
Monfort Ferrara, Francisco Javier
Monforte Gilabert, Gema
Montagud Porta, Mario
Montoliu Anton, Ana
Mora Marín, Rafael
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Moya Malo, Raúl
Muñoz Vicente, Elia
Navarro López, María Jesús
Navarro Moreno, María de la Cinta
Navarro Navarro, Belén
Navarro Sánchez, Mónica
Nevot Flor, Ana
Nicolau Ribera, Maria Jesus
Noguera Palanca, Santiago Salvador
Ojeda Ramos, Manuel Tamir
Olivares Muñoz, Marta
Ordóñez Arana, Aranzazu
Ortega Albas, Juan Jose
Ortiz Rambla, Javier
Palau Canós, Antonio David
Pareja Corbí, Gonzalo
Pascual Regueiro, Nuria
Pastor Mora, Juan Carlos
Peralta Nieto, Jara
Pérez Gozalbo, Clara
Pin Godos, María Teresa
Piquer Simó, Dolors
Rambla Tirado, Elena
Rambla Vilar, Julio
Ramos Vidal, Carla
Climent Radiu, Ana Raquel
Corchero Martín, Guadalupe
Cuñat Albert, Enrique
De Toro Mas, Carolina
del Mazo Pulido, Bárbara
Estellés Piera, Francisco José
Fabregat Nebot, Sandra
Fenollosa Segarra, Maria Angeles
Ferrer Vázquez, Mario
Flores Gil, Javier
Fonfria Esparcia, Maria
Galarza Barrachina, Laura
Gallego Peris, Jorge
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García Muñoz, Sergio
Garcia Molero, Raul
Garcia Sidro, Maria Patricia
Gascon Buj, Adriana
Gauchía Moreno, Ricardo
Gil Miravet, Isis
Gisbert Garzón, Cristina
González Miño, Carolina Victoria
Gras Balaguer, Santiago Jorge
Gumbau Puchol, Veronica
Hueso Garcia, José Antonio
Jordà Gómez, Pablo
Llavador Ros, German Luis
López de Briñas Monfort, Cristina
Lucas García, Jesús
Rodríguez , María Nieves
Ruiz Miravet, Nuria
Santamaría Meseguer, Vicente
Serra Rubert, Anna
Suay Moner, María Consuelo
Tena Barreda, Raquel
Torres Relucio, José Joaquín
Traver Julián, José Manuel
Tudela Ortells, Xavier Àngel
Tuzon Segarra, Alegria
Uso Blasco, Jorge
Ventura Haro, Silvia
Ruiz Padilla, Francisco Javier
Sábado Martí, Fernando
Sabater Querol, Maria Teresa
Salvador Suárez, Carlos
Sánchez Canel, Juan José
Sanchez Iglesias, Angel Luis
Sánchez Moran, Fernando
Sanchis Sanchez, Celia

Ordre del dia

1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior

Còpia autèntica del document signat electrònicament per Paula Carrasco Espi com a secretari/ària i segellat electrònicament
per la Universitat Jaume I el 21/02/2023 a les 16.50 h amb el vistiplau de la presidència. Se'n pot comprovar l'autenticitat
accedint al web http://www.uji.es/documents i introduint-hi el codi segur de verificació B2B9364022FFBD95BB66.

4



2. Informe del director de la Unidad Predepartamental (UP) de Medicina y de los
representantes en las comisiones de la universidad: comisión de investigación,
comisión de estudios y profesorado, comisión económica, comisión de
bibliotecas.

3. Informe de los representantes de las comisiones externas relacionadas con la
actividad de la UP de Medicina: comisión de ECOE y prácticas clínicas, comisión
de titulación y comisión de simulación clínica.

4. Informe de las áreas de conocimiento

5. Aprobación de los acuerdos tramitados por la Junta Permanente.

6. Cuestiones acerca de la utilización de la aplicación Gestión de órganos
colegiados (GOC) de la UJI para la realización y gestión del Consejo de
departamento

7. Aprobación de la solicitud de promoción a la figura de Profesor Titular de Vicente
Pallarés Carratalá en el área de Medicina

8. Solicitud de espacios en el nuevo edificio de investigación

9. Turno abierto de palabra

Desenvolupament de la sessió

1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior

Se aprueba el acta de la reunión anterior por unanimidad

2. Informe del director de la Unidad Predepartamental (UP) de Medicina y de los
representantes en las comisiones de la universidad: comisión de investigación,
comisión de estudios y profesorado, comisión económica, comisión de
bibliotecas.

El director de la UP de Medicina informa de que las cuestiones importantes se
van a tratar en los diferentes puntos del orden del día.

Translada el pésame en su nombre y en nombre del Departamento por el
fallecimiento del profesor Mikel Munárriz y expresa el agradacimiento por todo el
trabajo realizado en la UP de Medicina.

También comunica el fallecimiento de Vicent Salvador, catedrático de filología
catalana de la UJI, que ha colaborado en diversas ocasiones con la UP de
Medicina y expresa sus condolencias haciéndolas extensivas a todo el
Departamento.

Con respecto a las comisiones:

Comisión económica: el director de la UP de Medicina comunica que la Comisión
económica no se ha reunido, sin embargo, ha recibido el presupuesto para el
ejercicio 2023. Dicho presupuesto será enviado a los miembros del
Departamento para su revisión.
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Comisión de investigación: Francisco Olucha explica las cuestiones tratadas en
la última reunión de la Comisión de investigación y son las siguientes: hay un
cambio importante de la convocatoria de investigación propia de la UJI con lo
que respecta a la modalidad B de proyectos, que desaparece, con el objetivo de
que los investigadores soliciten financiación en otras entidades como Generalitat
o Ministerio. Esta modalidad B se va a distribuir en el capítulo 5 que es el de
apoyo a grupos de investigación. También se van a recuperar premios
relacionados con la difusión de la investigación.

3. Informe de los representantes de las comisiones externas relacionadas con la
actividad de la UP de Medicina: comisión de ECOE y prácticas clínicas, comisión
de titulación y comisión de simulación clínica.

Tal y como se acordó en el anterior Consejo, la secretaria de la UP de Medicina
comunica que contactó con Raquel Tena presidenta de la Comisión de ECOE,
para solicitar la presencia de algún representante en el Consejo. Raquel Tena
comunica que hará todo lo posible por asistir, si el horario laboral se lo permite, o
delegará en algún otro miembro.

El director de la UP de Medicina solicita que se contacte con los representantes
de las demás comisiones puesto que en muchos de los Consejos no hay ningún
miembro de dichas Comisiones, y por lo tanto, el Consejo no recibe información.
La secretaria de la UP de Medicina contactará con los diversos representantes.

4. Informe de las áreas de conocimiento

Área de medicina: El director de la UP de Medicina explica que Vicente Pallarés
ha excusado asistencia pero ha dado indicaciones de que el área de Medicina se
reunió y solicita que se informe al Consejo de Departamento de las
deliberaciones y acuerdos a través de la lectura del acta de dicha reunión. El
acta se adjunta al punto 4 del orden del día del Consejo de la UP de Medicina
para que los miembros del Consejo la puedan revisar.

Área de anatomía: Francisco Olucha explica que se han incorporado 3 nuevos
profesores al área. Por otro lado, expone que la Universidad de Alicante ha
contactado con la UJI porque en dicha universidad se va a abrir el Grado de
Medicina. Hay un convenio marco entre ambas universidades lo que permite la
colaboración en docencia por lo que así se va a hacer.

5. Aprobación de los acuerdos tramitados por la Junta Permanente.

Se aprobó por Junta Permanente la solicitud por parte de Francisco Herrero de la
creación e inicio del Máster Técnicas Domiciliarias de Tratamiento Renal
Sustitutivo para el curso 2023-2024.

Se aprueba la solicitud de la creación e inicio del Máster Técnicas Domiciliarias
de Tratamiento Renal Sustitutivo para el curso 2023-2024 por unanimidad
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6. Cuestiones acerca de la utilización de la aplicación Gestión de órganos
colegiados (GOC) de la UJI para la realización y gestión del Consejo de
departamento

La secretaria de la UP de Medicina explica que a partir de ahora los Consejos de
Departamento se van a convocar y gestionar a través de la aplicación GOC
(Gestió d'òrgans col.legiats). A través de ella se pueden consultar los puntos del
orden del día y los detalles de la reunión. Entre estos detalles está el enlace a
meet para conectarnos. De momento, la reunión seguirá siendo telemática vía
meet. En el enlace también se puede dejar constancia de la asistencia o
ausencia, pudiendo incorporar los motivos de la no asistencia. También se puede
consultar el acta de la reunión anterior que se encuentra tanto en "Documents de
la reunió" como en el punto 1 del orden del día aprobación, si procede, del acta
de la reunión anterior.

Por otro lado, esta aplicación distingue entre los miembros natos y electos y las
personas invitadas al Consejo. Los miembros natos son todos/as los/as
doctores/as, por lo que si alguna persona está en la lista de invitados y tiene el
título de doctor que lo comunique a la secretaria de la UP de Medicina.

El director de la UP de Medicina recuerda que se podría incluir como invitados a
los representantes del Consejo de alumnos/as hasta que haya elecciones. La
secretaria de la UP de Medicina contactará con ellos para tratar el tema.

Amparo Ferrandiz solicita que se informe de como se realiza la delegación de
voto. La secertaria de la UP de medicina enviará las indicaciones.

7. Aprobación de la solicitud de promoción a la figura de Profesor Titular de Vicente
Pallarés Carratalá en el área de Medicina

La secretaria de la UP de Medicina informa de que el área de Medicina ha
aprobado la solicitud de promoción a la figura de Profesor Titular de Vicente
Pallarés Carratalá en el área de Medicina, por lo que el punto 7 del orden del día
es para aprobar dicha solicitud en el Consejo de Departamento.

En un principio, la secretaria de la UP de Medicina, aprovechando la utilización
de la aplicación GOC, había incluido la posibilidad de realizar una votación en
este punto. El director de la UP de Medicina explica que en estos casos, el
procedimiento habitual es que el Consejo de Departamento ratifique lo aprobado
en un área. Así pues, no se realiza votación.

Por otro lado, el director de la UP de Medicina, explica que dado que en el área
de Medicina no hay profesorado a tiempo completo sugerirá al Vicerrectorado
que el proceso se agilice lo máximo posible.

Se aprueba la solicitud de promoción a la figura de Profesor Titular de Vicente
Pallarés Carratalá en el área de Medicina por unanimidad

8. Solicitud de espacios en el nuevo edificio de investigación

La secretaria de la UP de Medicina explica que, tal y como se acordó en el
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anterior Consejo contactó con los diferentes grupos de investigación para
recoger información acerca de las necesidades de espacios en el nuevo edificio
de investigación.

De momento han solicitado espacios:

- Área de Medicina: Dada la cantidad de profesores y las posibilidades futuras de
atraer líneas de investigación, se solicita una zona de al menos 400 m2 para sala
de reuniones, despachos y zona de consultas, con disponibilidad futura para
realización de técnicas (imagen, etc…).

- Javier Burgos: 2 despachos y 2 laboratorios.

El director de la UP de Medicina propone que para llevar una propuesta al
Vicerrectorado de Investigación, los grupos o áreas de investigación que soliciten
espacios realicen una memoria o un informe razonado de las necesidades.

Juana Mari Delgado plantea que la propuesta de necesidad de espacios, tanto
en el edificio donde se ubica la UP de Medicina como en el edificio nuevo de
investigación, tendrá más solidez si se realiza de manera conjunta, por lo que
propone realizar una reunión específica en la UP de Medicina para desarrollar la
propuesta valorando la posibilidad de distribuir mejor los espacios que se poseen
y las necesidades de espacios.

María Muriach está de acuerdo con realizar una propuesta conjunta y explica
que, de forma previa, se presentó al Vicerrectorado de Investigación una
propuesta formal de distribución de espacios, con características de laboratorios,
de la que no se ha obtenido respuesta. Propone realizar una reunión, retomar la
propuesta y decidir si se debe ampliar la propuesta.

Conrado Martínez pregunta si hay relación o no entre la redistribución de los
espacios del edificio donde se ubica la UP de Medicina y los espacios en el
edificio nuevo de investigación, y qué va a suceder con los laboratorios que
ahora ocupa el Hospital Provincial cuando el nuevo edificio esté terminado.

El director de la UP de Medicina explica que con respecto a los laboratorios
ocupados por el Hospital Provincial es una cuestión que hay que aclarar.

Juana Mari Delgado propone solicitar una reunión a Vicerrectorado de
Investigación y, de forma previa a dicha reunión, organizar la propuesta de forma
interna en la UP de Medicina.

María Muriach añade que se podría incluir una petición formal para que los
laboratorios ocupados por el Hospital Provincial pasen a ser utilizados por la UP
de Medicina, cuando el nuevo edificio esté terminado.

El director de la UP de Medicina propone solicitar una reunión a Vicerrectorado
de Investigación a la que acudan 4 o 5 personas o las personas interesadas y, al
mismo tiempo que los diferentes grupos planifiquen las necesidades de espacio
presentes y futuras.

Se acuerda solicitar una reunión a Vicerrectorado de Investigación para para
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abordar la necesidad de espacios de la UP de Medicina tanto en el edificio dónde
actualmente se ubica como en el nuevo edificio de investigación que se está
construyendo y clarificar que va a ocurrir los laboratorios que ahora ocupa el
Hospital Provincial.

De forma previa, se realizará una reunión en la UP de Medicina para planificar la
propuesta.

9. Turno abierto de palabra

El director de la UP de Medicina informa que Julio Suay, cuyo grupo ha
colaborado en diversas ocasionas con la UP de Medicina, ha recibido el premio
del Consejo Social y transmite la enhorabuena en nombre de la UP de Medicina.
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